

# KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Wegfall der Gasetagenheizungen ab 2040

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 23. Juni 2022 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

## Anfrage

Wie medial verkündet wurde, dürfen ab dem Jahr 2040 keine Gasetagenheizungen mehr verwendet werden. Gerade im Bereich der Altbausubstanz, die ja im 3. Bezirk sehr häufig vorhanden ist, gibt es große Bedenken bei der Bevölkerung.

Daher meine folgenden Fragen:

1. Wie viele Wohnungen sind im 3. Bezirk davon betroffen?
2. Wird bis zu diesem Jahr 2040 sichergestellt, dass alle betroffenen Häuser einen Anschluss an das Fernwärmenetz haben werden?
3. Sind Ihnen, sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, genaue Ausbaupläne des Fernwärmenetzwerkes bekannt?
4. Gibt es Alternativpläne für die Beheizung der betroffenen Wohnungen, und wenn ja, welche?

Bez. Rat Christian P. Unger